

## ABSTRAK

**Eka Widya Putri** : *Pemikiran Psikologi Islam Zakiah Daradjat tahun 2000-2013*

Zakiah Daradjat lahir di Bukittinggi, Sumatera Barat pada tanggal 06 November 1929, tepatnya di kampung Merapak kecamatan Ampek Angkek. Wafat 15 Januari 2013 di Jakarta. Beliau adalah seorang pendidik, psikolog, politikus, dan mubalighat Indonesia yang disegani. Selain di bidang Pendidikan, Zakiah Daradjat banyak berperan dalam bidang Psikologi, khususnya Psikologi Islam. Aktivitas Psikologinya di mulai pada tahun 1965 ketika ia telah menyelesaikan pendidikannya di Mesir. Awalnya ia menjadi Dosen Psikologi Islam di berbagai Universitas Islam di Indonesia sampai akhirnya ia membuka praktik Psikolog dirumahnya di Wisma Sejahtera, Jalan Fatmawati, Cipete, Jakarta Selatan, dimana sebelumnya beliau telah membuka praktiknya di Kementrian Agama.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui: *pertama*, bagaimana biografi dan karya Zakiah Daradjat? *Kedua*, bagaimana pemikiran psikologi islam Zakiah Daradjat ? *Ketiga*, bagaimana pengaruh pemikiran psikologi islam Zakiah Daradjat?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau. Berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan beberapa kesimpulan : *Pertama*, Zakiah Daradjat dilahirkan pada tahun 1929 di Bukittinggi, Sumatera Barat dan wafat pada tahun 2013 di Jakarta, dimakamkan di kompleks UIN Syarif Hidayatullah Ciputat, Jakarta. Beliau banyak menghasilkan karya-karya yang berkaitan dengan Psikologi Islam, oleh karenanya beliau dikenal sebagai Psikolog Religius. *Kedua*, pemikirannya tentang Psikologi Islam Zakiah Daradjat berpendapat bahwa psikologi Islam ini selalu berkaitan dengan pendidikan Islam, karena menurutnya Agama Islam adalah pondasi untuk kehidupan seseorang beliau juga menggunakan doa sebagai alternatif pengobatan pasien-pasiennya yang mengalami gangguan kesehatan mental. *Ketiga*, pemikiran Zakiah Daradjat banyak mempengaruhi Indonesia, yaitu pada bidang Psikologi, Pendidikan, Politik dan Agama.